

令和4年度 第2回釜石市立平田公民館運営審議会開催結果

1 日 時	令和5年2月24日（金）午後2時～午後3時
2 場 所	平田集会所 2階 大会議室
3 出席委員	7名 佐藤雅彦委員長、佐々木淳子副委員長、鈴木崇委員、小松美香委員、 福田博委員、高澤友子委員、久保修一委員
4 欠席委員	なし
5 事務局等	4名 まちづくり課：佐々木薫主幹、浦城太郎主任 平田公民館：小笠原達也館長、村田奈々主査
6 傍聴者	なし

7 結 果

- ・小笠原館長が定足数を満たしていることを告げ、会議の開会を宣言し、令和4年度平田公民館事業報告について配布資料をもとに説明し、質疑応答後、提案のとおり了承された。
- ・村田主査より、令和5年度平田公民館事業計画概要について配布資料をもとに説明し、質疑応答後提案のとおり了承された。

○委員の主な発言等（概要）

(1) 令和4年度平田公民館事業報告について

〔質問〕：今年度は体育協会にコミュニティ支援員業務を委託しているようだが、不都合なことはあるか。

〔回答〕：地域包括支援センター事業の運動教室が無い時に公民館事業を開催する。前の月にスケジュール設定と調整を行っている。健康づくりの部分を体育協会にお願いし、それ以外のふれあいづくり的な部分は、職員で協力し楽しみながら行っている。

〔質問〕：以前は、お花を生ける講座があり、各家庭にお花が飾っていいなと思っていた。そういうことは今後ないのか。

〔回答〕：フラワーアレンジメントの事と思うが、コロナで先生が来られなくなり、教室ではなく、皆が集まってフラワーアレンジメントをしていたが、ただ花を持ち帰るだけの方が出てきたため、今年度は開催しなかった。公民館だよりに公民館について声を随時募集する旨掲載した。意見を皆さんから募ることで検討したい。

〔意見〕：毎月百歳体操を行い、最近では体育協会の方に来てもらい新しい風が吹いている。参加者から「百歳体操を始めてから動きがよくなり立ち上がりが非常に良くなった。」と喜んでいる方もいる。今後も続けたいと思っている。

〔意見〕：公民館まつりで釜石祥雲支援学校の作品等を展示したが、せっかく去年の8月からあそこのできたので、公民館まつりだけでなく、他のものでも参加できるように計画してほしい。

〔回答〕：つながるカフェ等に参加してもらえればと思っている。

(2) 令和5年度平田公民館事業計画概要について（質疑等なし）

(3) その他（質疑等なし）

以上